



# RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

BULLETIN SECTEUR POSTE DU NPA - 17 OCTOBRE 2023

## STOP AUX MASSACRES À GAZA !



**D**epuis le 7 octobre, déjà près de 3 000 Palestiniens sont morts dans les bombardements de l'armée israélienne. En une semaine, plus de 720 enfants ont été tués, soit davantage qu'en plus d'un an de guerre en Ukraine. S'y ajoutent le million d'habitants qui fuient le nord de Gaza devant l'invasion imminente par Tsahal. C'est un véritable massacre qui se déroule, prélude probable d'une nouvelle annexion et d'un nouvel exode palestinien.

### Israël, État oppresseur et colonial

L'État d'Israël s'est servi des attaques aveugles contre des civils perpétrées par le Hamas, organisation nationaliste obscurantiste, contestée il y a encore quelques semaines par des manifestants palestiniens, pour soumettre la bande de Gaza à un bombardement intense, visant indistinctement hommes, femmes et enfants, les privant d'eau et d'électricité, les terrorisant et les affamant pour les forcer à l'exil.

Le peuple palestinien subit l'oppression depuis 75 ans, chassé de ses terres, dispersé dans tout le Moyen-Orient, éclaté en Palestine sur deux bouts de territoire totalement dépendants d'Israël, entourée de murs et de check-points... Avec la mise en place du gouvernement d'extrême droite de Netanyahu, la colonisation de ses terres n'a fait que s'accélérer. Mais, tant que le peuple palestinien subira destructions, occupations et massacres, le peuple israélien sera condamné à vivre dans un état de guerre permanent.

### Des manifestations à Londres, à New-York, à Tel-Aviv... mais interdites en France !

Les grandes puissances occidentales s'empressent de soutenir Israël et sa politique guerrière. Catherine Colonna, ministre des Affaires étrangères, s'est rendue à Tel Aviv pour « exprimer la solidarité de la France envers Israël ». « Le droit d'Israël à répondre aux attaques terroristes n'est pas contestable et nul ne peut lui dénier son droit à se défendre », a-t-elle dit. Un blanc-seing pour l'État israélien et le massacre qu'il est en train de perpétrer à Gaza !

Le gouvernement Macron va même jusqu'à interdire toute manifestation de soutien des droits des Palestiniens, prétextant... « un contexte d'une grande violence » et « des risques d'exportation de cette violence [étrangère] sur le sol national » ! Pendant ce temps, la droite et l'extrême droite peuvent tranquillement parader dans le 16e arrondissement de Paris pour manifester leur soutien à Netanyahu. Mais, dans les pays où il n'y a pas d'interdiction, beaucoup de gens manifestent leur révolte, à Londres, New York ou Madrid. Et même à Tel Aviv, pour réclamer la démission de Netanyahu et le retour des otages. Cela pourrait bien être le début d'une prise de conscience en Israël même que ce dont ont été victimes les civils israéliens est bien un retour de flamme de la politique sioniste du gouvernement, sa politique de guerre et d'oppression du peuple palestinien.

### Face aux interdictions, exprimons la solidarité la plus large !

La nécessité de l'heure, c'est bien d'affirmer haut et fort notre solidarité avec les Palestiniens sous les bombes, car c'est aussi encourager en Israël les jeunes qui n'acceptent pas la guerre et qu'on va envoyer expulser et massacrer dans la prochaine offensive terrestre. Et, contrairement à ce qu'affirment les autorités qui interdisent les manifestations, la solidarité avec le peuple palestinien et la défense de ses droits n'a rien à voir ni avec le soutien à l'idéologie et la politique du Hamas, ni avec l'antisémitisme ! En revanche, lundi 9 octobre, c'était bien le Rassemblement national, un parti aux racines notoirement antisémites, qui a défilé avec des députés de la majorité, pour afficher son soutien total à l'État colonialiste israélien ! Et ce sont bien ces mêmes politiciens qui rivalisent de démagogie islamophobe et anti-immigrée en utilisant le crime atroce d'un déséquilibré contre un prof de français.

### À bas le massacre en cours à Gaza ! Soutien total au peuple palestinien !

Le 17 octobre 2023

[contact@nouveaupartianticapitaliste.fr](mailto:contact@nouveaupartianticapitaliste.fr)

## Grèves à La Poste

- Lundi 16 octobre, sur les 3 sites du Mans, 50 agents en grève sur 170. Contre les mauvais calculs de la charge de travail et les dépassements horaires
- Vendredi 13 octobre = Centre National des Approvisionnements (CNAP) à Brie Comte Robert (77 - contre le projet de fermeture), 80% de grévistes
- Mardi 10 octobre = PIC de Clermont Ferrand (réorg et sous effectif), 35 personnes sur le piquet de grève
- Depuis lundi 9 octobre = facteurs de Coursan (Aude - sous effectif, sécabilité)
- Jeudi 5 octobre = facteurs de Paris 5 / 13 (sous effectif, exigüité des locaux)
- Lundi 2 octobre = facteurs de Saint Eloy-les-Mines (Puy de Dôme, sous effectif et sécabilité)
- Mardi 26 septembre = facteurs Levallois UD et SOTI dans le 92 (réorg et délocalisation), grève majoritaire sur les 2 sites
- Lundi 25 septembre au mercredi 27 septembre : grève majoritaire à Sceaux (délocalisation et réorg)

## Aide ton patron

Le nouveau concept à la mode du côté des chefs à la distri, c'est l'"entraide" : un mot bien mal choisi pour désigner le remplacement des absences inopinées par les collègues de l'équipe. Si nous voulons vraiment "aider" nos pauvres patrons à embaucher, une solution : arrêtons toute forme de travail gratuit et même les heures supplémentaires. Et augmenter les salaires, ça donnera peut-être envie à plus de jeunes et de moins jeunes de candidater.

## Faites-les taire

La Poste veut installer « radio Pops », une radio spécialement faite pour nous hurler sa propagande aux oreilles tous les matins dans les travées. Après les briefs, les ETC, les magazines envoyés à domicile... juste insupportable.

## Débrayage des collègues de Paris 5-13 suite à délocalisation

Les 80 postiers des 5ème et 13ème arrondissements de Paris ont été délocalisés sur le site de Paris 14 début octobre. 3 arrondissements regroupés ! Manque de place, embouteillages sur les trajets pour les voitures, accumulation de paquets et de courrier en retard ont provoqué un ras'le bol le 5 octobre : 50 collègues de Paris 5-13 ont débrayé et se sont regroupés sur le boulevard Brune. La direction a pris peur et est venue à leur rencontre en leur demandant de lister leurs demandes. La cinquantaine de collègues ont exigé et obtenu que la journée de grève soit payée pour qu'ils puissent se réunir en salle de pause et établir leurs revendications. La direction a fait transmettre par un permanent syndical Sud 75 la menace que si le travail ne reprenait pas, la prime de réorg sautait. Mais ça n'a pas fait peur aux collègues qui sont allés en masse remettre leurs revendications aux patrons, mais en refusant de s'asseoir avec des gens qui les menaçaient. Des renforts provisoires ont été concédés suite au coup de colère des collègues. La Poste regroupe elle-même les bureaux : pour gagner pour de bon, il va bien falloir regrouper nos luttes, par delà les frontières entre arrondissements, syndicats et départements !

## Le Père Noël en grève, c'est ça la solution !

Les syndicats Sud Poste 78 et Sud Poste 92 proposent une date de grève le 12 décembre pour l'augmentation des salaires et pour des embauches massives. Une bonne idée ! Et si tous les métiers de La Poste, Amazon, UPS, DHL, Fedex, Geodis... toutes les boîtes qui de près ou de loin trient et livrent du courrier et des marchandises s'arrêtaient de bosser toutes en même temps à l'approche des fêtes de fin d'année, ça mettrait pas la pression aux patrons ?